



## Desaparecen ocho mujeres en Celaya y no hay rastro de ellas

De las seis jóvenes desaparecidas presumiblemente juntas el martes 7 de marzo, en Celaya, se sumaron otras dos los días 9 y 10 y no hay ninguna información.

La Fiscalía General del Estado no ha revelado ningún dato de la investigación.

Sandra Daniela, Gabriela, Rosa, Yoselin, Mariana y Paulina, fueron vistas por última vez el martes 7 de marzo en camino a San José de Guanajuato. Además de Sandra Martínez, quien salió el viernes de su casa en la comunidad de Estrada.

<https://www.am.com.mx/celaya/2023/3/12/desaparecen-ocho-mujeres-encelaya-no-hay-rastro-de-ellas-651329.html>